

CABARET VERT

Le développement durable, c'est son dada

La première salve des groupes a été dévoilée. Outre le volet artistique tant attendu, le festival carolo reste fidèle à son engagement en faveur du développement durable depuis sa première édition. Gros plan sur les nouveautés 2017.



DEMO

Contribuer à la valorisation des déchets, participer au dynamisme économique du territoire, appliquer une politique tarifaire solidaire, maîtriser la consommation d'énergie, privilégier les circuits courts... sont quelques exemples des engagements pris depuis 2005 par le Cabaret Vert. " Cela fait partie de l'ADN du festival. On essaie toujours d'aller plus loin et d'améliorer les choses afin de sensibiliser toujours plus le public" explique Jean Perrissin, le responsable du pôle Développement Durable et Qualité. Au-delà des nouveautés qui seront proposées cette année, le Cabaret Vert s'ouvre davantage sur l'Europe puisqu'il a rejoint le projet transfrontalier Demo (durabilité et écologie dans le secteur de la musique et de ses opérateurs) dans le cadre du programme européen Interreg V.



donc être totalement ré-imaginées. La forme, la couleur, les usages dérivés possibles, leur démontage sont quelques-uns des critères qui seront pris en compte dans la création de ces nouveaux objets. Les prototypes seront réalisés par le lycée Bazin et réutilisés sur d'autres événements du programme Demo.

Le meilleur stand récompensé

Le millésime 2017 du Cabaret Vert appuiera sa collaboration avec la marque "Ardennes de France". Pour la première fois en avril, une rencontre sera organisée entre les producteurs locaux et les gérants des stands pour échanger, se familiariser avec les produits de saison et négocier les victuailles qui atterriront dans vos assiettes du 24 au 27 août prochains. Un concours de restauration permettra aux festivaliers, via une applica-



tion mobile, d'élire le meilleur stand. Un prix du jury composé de personnalités est également au programme. Des ateliers-cuisine avec des produits locaux et de saison seront proposés le vendredi et le samedi entre 11 et 13 heures à destination des campeurs de la Vieille Meuse.

Au revoir village asso, bonjour L'IDéal

Après 12 ans de bons et loyaux services, le village associatif du gymnase Bayard laissera place à L'IDéal. À l'intérieur de ce nouvel espace, on retrouvera des associations locales. Des forums s'y tiendront régulièrement sur les enjeux du territoire. Le chapiteau aux images intégrera le gymnase et proposera en plus de sa programmation habituelle, "L'heure verte", une série de documentaires en lien avec les thématiques. Enfin, L'IDéal innovera avec le deuxième hackathon des Ardennes, un concours d'informaticiens qui s'affronteront par équipes, sous les yeux des visiteurs, afin de développer en live une application utile destinée aux festivaliers.

Infos : www.cabaretvert.com

*Grand Mix, De Kreun, 4AD, 4 Ecluses, Centre culturel de Lessines, Dour festival, Cabaret Vert, Ieper Hardcore Fest, Imog, Idea, ExtraCité